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Corte tem apenas dois meses para 
analisar o caso que pode resultar 
na cassação

Governo de Alagoas 
investe em um dos 

principais eventos de 
liderança, inovação e 

tecnologia do Brasil

O Encontro Brasileiro de 
Administração (EBA) promove 

atividades de fortalecimento do 
universo empreendedor no estado

EBA 2024

Welton Roberto deixa 
o PT após repasse 
milionário a escritório 
do filho do presidente 
do partido

ARRUMADINHO

ARTICULAÇÕES CARA DE PAU

Prefeito de Arapiraca 
beneficia empresa da 
filha investigada pela 

Polícia Federal

Empresa de Lívia Barbosa recebeu 
mais de R$ 750 mil da gestão de 

Luciano Barbosa
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INTRANSIGÊNCIA

Arthur Lira cobra 
de Lula gesto de 
apoio a Hugo 
Motta na sucessão 
da Câmara

Oportunista, JHC 
busca votos com 

evento LGBTQIA+ 
após episódio de 

preconceito

Presidente da Câmara espera um 
gesto mais incisivo do governo Lula e 
do próprio PT 

Prefeito bolsonarista, no ano 
passado, apagou as luzes dos enfeites 
natalinos durante parada

Gestão de JHC ignora alternativas e avança com obra que prejudicará dezenas de famílias no bairro

Prefeitura de Maceió atropela moradores
do Antares com desapropriações forçadas



A recente decisão da Prefeitura de 

Maceió de desapropriar até 40 residências 

no bairro do Antares, em nome de uma 

nova via de ligação entre importantes 

avenidas, alimenta não apenas a 

intransigência da administração do 

prefeito JHC, mas também um profundo 

desrespeito pelos moradores da região. 

No ano passado, em uma audiência 

marcada por tensionamentos e indignação, 

os cidadãos foram surpreendidos pela 

afirmação de um representante da 

prefeitura de que não tinham obrigação 

de avisar os afetados. Essa postura não 

só ignora o direito à informação como 

também retira a autonomia da população 

em participar das decisões que impactam 

diretamente suas vidas.

Moradores do Antares, que 

construíram suas casas com esforço 

e dedicação, se veem diante de uma 

realidade sombria, onde suas residências 

podem ser demolidas sem que suas vozes 

sejam ouvidas. A gestão municipal, em 

sua obsessão por uma pseudo-celeridade, 

desconsidera propostas alternativas 

apresentadas por especialistas, que 

visavam reduzir a necessidade de 

desapropriações e minimizar os danos 

sociais e ambientais. Em vez de um diálogo 

construtivo, a prefeitura optou por uma 

abordagem autoritária, que transforma a 

vida de famílias em mero detalhe em um 

projeto de mobilidade urbana, essencial, 

mas que pode e deve ser pensado de forma 

mais responsável.

A frustração e a revolta da comunidade 

são evidentes, e as vozes que se levantam 

contra essa arbitrariedade não podem 

ser silenciadas. Os moradores afetados 

expressam angústia ao questionar a lógica 

por trás da desapropriação em larga 

escala, especialmente quando soluções 

menos impactantes estão ao alcance da 

gestão. A falta de consideração pela paz 

e pelo sossego dos habitantes do Antares 

demonstra um erro de prioridade, onde 

a pressa em atender a demandas de 

infraestrutura se sobrepõe ao respeito por 

quem ali vive.

É alarmante perceber que o modelo 

de governança adotado pelo prefeito JHC 

não é uma exceção, mas uma norma que se 

repete em várias esferas da administração 

pública em Maceió. O desprezo pela 

participação cidadã e a imposição de 

projetos sem a devida discussão revelam 

uma mentalidade que desconsidera a 

essência do que significa ser um gestor 

público. Espera-se que essa situação no 

Antares sirva como um alerta, não apenas 

para os moradores diretamente afetados, 

mas para toda a população de Maceió, 

que deve exigir um governo que escute e 

respeite seus cidadãos, e que atue de forma 

justa e transparente.
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Eleição em Maceió mostra que crescimento 
de Rafael Brito “é a força do governo”

Da primeira pesquisa Quaest/Tv Gazeta 
revelada em 29 agosto, até a divulgada no 
dia 20 deste mês, o candidato Rafael Brito 
(MDB) subiu de 4% das intenções de voto 
para 10%.

A avaliação de fontes que apoiam o 
emedebista é que o crescimento ocorreu 
devido a estrutura do governo Paulo Dantas 
(MDB), o que deu volume à campanha.

Ou seja, o crescimento nas pesquisas 
ocorreu graças aos ocupantes dos cargos 
políticos, que foram instigados a acompanhar 
e aceitar Rafael como ‘o candidato do 
grupo’.

Acredita-se que Rafael Brito atinja 20% 
das intenções, que é o percentual “da força 
do governo do estado”, seja qual for o 
candidato. Mas ninguém aposta que haverá 
segundo turno.  

Também porque os outros candidatos 
- Lobão, Lenilda Luna e Nina Tenório, 
não mostram condição de crescimento que 
ajude a levar a eleição para um novo round.

Veremos.
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Antares desrespeitado

C O L U N I S T A S

Voney Malta
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INTRANSIGÊNCIA

Gestão de JHC ignora alternativas e avança com obra que prejudicará dezenas de famílias no bairro

A prefeitura de Maceió, 
sob o comando de JHC, 
mais uma vez mostrou seu 
modus operandi autoritário 
ao impor a desapropriação 
de até 40 residências no 

bairro do Antares para a construção de uma nova 
via. A gestão, sem abrir espaço para diálogo ou 
considerar alternativas viáveis apresentadas pela 
comunidade, segue em frente com um projeto 
que causará impacto direto na vida de dezenas 
de famílias. A insatisfação entre os moradores 

cresce a cada dia, e o sentimento de abandono 
pela administração municipal é evidente.

A decisão, considerada arbitrária pelos 
residentes, veio mesmo após a apresentação 
de cinco projetos alternativos elaborados 
por especialistas da Universidade Federal de 
Alagoas (UFAL). Esses estudos demonstravam 
que era possível construir a via com um número 
muito menor de desapropriações, inclusive 
preservando as moradias e impactando apenas 
dois galpões comerciais. No entanto, a prefeitura 
preferiu passar por cima dos cidadãos, deixando 
claro que o diálogo não faz parte da cartilha de 
JHC, que parece mais interessado em manter 
interesses próprios e de empresários influentes 
do que em ouvir a população.

Para os afetados, a atitude da prefeitura foi 
um verdadeiro chute na canela, com o agravante 
de ter sido “empurrada goela abaixo”. Sem aviso 
prévio, a Secretaria Municipal de Infraestrutura 
(Seminfra) já enviou fiscais para avaliar as casas 
que serão demolidas. O cenário é de desespero 
para quem construiu seu lar com esforço e 
agora se vê obrigado a abandonar o bairro. O 
corretor de imóveis Jô Andrade, que encabeça a 
resistência dos moradores, desabafou: “Construí 
minha casa tijolo a tijolo. Agora, vão derrubar 
tudo por capricho, sendo que há alternativas”.

Além disso, a justificativa oficial da 
prefeitura de que a obra vai “melhorar a 
mobilidade urbana” não convence quem vive 
a realidade local. A falta de diálogo e a pressa 
em executar um projeto com tamanho impacto 
social são provas de que a gestão de JHC está 
mais interessada em “jogar para a torcida” do 

Prefeitura de Maceió atropela moradores
do Antares com desapropriações forçadas

que em construir uma cidade 
que respeite os direitos de seus 
cidadãos. O trânsito de Maceió 
realmente precisa de soluções, 
mas sacrificar o bem-estar de 
famílias inteiras não pode ser 
uma delas.

A postura intransigente da 
administração municipal só 
reforça o distanciamento entre 
o discurso e a prática. JHC, que 
sempre se vendeu como um 
político participativo e aberto ao 
diálogo, parece ter esquecido os 
compromissos de campanha e 
se alinhado ao time das decisões 
unilaterais. Enquanto isso, as 
famílias do Antares seguem 
no sufoco, esperando por uma 
justiça que dificilmente virá 
das mãos de quem deveria 
representá-las.

O prefeito de 
Arapiraca, Luciano 
Barbosa (MDB), enfrenta 
uma nova crise em sua 
gestão após revelações de 
que a empresa de sua filha, 
Lívia Barbosa, recebeu 
mais de R$ 757 mil dos 

Prefeito de Arapiraca beneficia empresa
da filha investigada pela Polícia Federal

ARRUMADINHO

cofres públicos. A Ortopedia & Buco Maxilo 
Ltda, empresa de Lívia e de seu marido, Pedro 
Margallo, está no centro de uma investigação 
da Polícia Federal, acusada de envolvimento no 
desvio de R$ 30 milhões do Sistema Único de 
Saúde (SUS).

Mesmo com as acusações que pesam 
contra sua filha e o genro, Barbosa continuou 

contratando os serviços da empresa para a 
prestação de assistência médico-hospitalar, 
odontológica e laboratorial para o município. 
Desde que assumiu a prefeitura pela terceira 
vez, em 2020, a gestão municipal já repassou 
valores consideráveis para a empresa, o que 
levanta dúvidas sobre a imparcialidade dos 
contratos e o uso do dinheiro público. Em 2023, 
o repasse chegou a R$ 306 mil, o que demonstra 
a continuidade do vínculo entre o município e a 
empresa investigada.

As investigações da operação “Florence 
Dama da Lâmpada”, realizada pela PF e CGU 
em 2019, revelaram um esquema detalhado de 
corrupção envolvendo o Instituto de Ortopedia 
de Alagoas (Iortal), controlado pelo grupo de 
Lívia Barbosa. A fraude era tão evidente que o 
dinheiro da propina era repassado diretamente 
aos servidores públicos por meio das contas 
usadas para movimentar os recursos do SUS. O 
próprio delegado responsável pelo caso, Jorge 
Eduardo Ferreira, destacou a falta de qualquer 
disfarce nas transações ilegais.

Além de empresária, Lívia Barbosa ainda 
ocupa um cargo na Prefeitura de Arapiraca, 

Empresa de Lívia Barbosa recebeu mais de R$ 750 mil da gestão de Luciano Barbosa
nomeada como dentista com 
salário mensal de R$ 3,5 mil. 
A combinação de sua função 
no executivo municipal com os 
contratos milionários firmados 
com sua empresa expõe uma 
gestão que opera à margem 
da ética pública. Mesmo com 
o histórico de acusações, o 
prefeito Luciano Barbosa não 
parece disposto a romper os 
laços comerciais com a filha, 
agravando a percepção de 
que o poder é utilizado para 
benefício pessoal e familiar.

Enquanto isso, a população 
de Arapiraca observa de perto 
os desdobramentos desse 
escândalo, que não só mancha 
a administração local, mas 
também coloca em xeque 
a confiança nos serviços de 
saúde do município. O uso 
indiscriminado de contratos 
públicos para atender interesses 
pessoais da família Barbosa 
aprofunda a sensação de 
impunidade, enquanto a gestão 
de Luciano Barbosa caminha 
para o que pode ser o seu jogo 
final.
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CRISE PARTIDÁRIA

Presidência do partido em Alagoas está nas mãos de Ricardo Barbosa

Welton Roberto deixa o PT após repasse milionário
a escritório do filho do presidente do partido

Em um movimento que 
expõe as contradições de sua 
administração, o prefeito 
bolsonarista João Henrique 
Caldas, conhecido como JHC 
(PL), busca conquistar votos 
às vésperas das eleições ao 
promover a 22ª Parada do 
Orgulho LGBTQIAPN+ de 
Maceió, agendada para o dia 
29 de setembro. A ironia dessa 

Prefeito bolsonarista, no ano passado, apagou as luzes dos enfeites natalinos durante parada
CARA DE PAU

Oportunista, JHC busca votos com evento
LGBTQIA+ após episódio de preconceito

iniciativa é evidente: no ano passado, durante uma 
parada da diversidade, JHC decidiu apagar as luzes 
de Natal na orla da cidade, um ato amplamente 
interpretado como um sinal de preconceito.

Em novembro de 2023, Maceió foi palco de 
um episódio controverso. Durante a realização da 
parada LGBTQIA+, a prefeitura optou por desligar a 
tradicional iluminação natalina, justificando-se com 
alegações de segurança devido ao grande número de 
pessoas presentes. Essa explicação, no entanto, soou 

vazia para muitos, que lembraram que, em eventos 
com público ainda maior, como o lançamento das 
luzes de Natal, a iluminação permaneceu acesa. A 
omissão de JHC diante das críticas nas redes sociais 
e a falta de um posicionamento claro só aumentaram 
a indignação da comunidade LGBTQIA+.

“Foi estranho, ficamos pasmos. A orla estava 
lotada de turistas, e eles perderam a chance de ver 
aquela decoração bonita. Nós, do movimento, 
ficamos tristes, porque ainda existe o preconceito. 

O movimento deu brilho”, 
lamentou Messias Mendonça, um 
dos coordenadores da parada, à 
época. Agora, em um aparente 
esforço para reverter a imagem 
negativa, JHC anunciou, por meio 
da AGÊNCIA DE LICITAÇÕES, 
CONTRATOS E CONVÊNIOS 
DE MACEIÓ (ALICC), um 
convênio de patrocínio de R$ 
290.000,00 para a realização da 
Parada do Orgulho, que ocorrerá 
apenas dias após a celebração do 
convênio. Essa pressa do prefeito 
em conquistar a aprovação do 
eleitorado LGBTQIA+ levanta 
questões sobre a sinceridade de 
suas ações.

As contradições na 
administração de JHC provocam 
dúvidas sobre a verdadeira postura 
do prefeito em relação à comunidade 
LGBTQIA+. À medida que a data 
da eleição se aproxima, questiona-
se se a realização da Parada do 
Orgulho representa um verdadeiro 
reconhecimento da diversidade ou 
se é apenas uma manobra política 
para ganhar votos.

O advogado e professor Welton 
Roberto anunciou sua saída do Partido dos 
Trabalhadores (PT) após anos de militância, 
em meio a polêmicas envolvendo os repasses 
do Fundo Especial de Financiamento de 
Campanha (FEFC) geridos pela direção 
estadual da legenda. O comunicado foi feito 
na manhã desta quarta-feira (25), através de 
suas redes sociais.

Segundo Welton, a decisão foi tomada 
por conta de discordâncias com práticas 
internas do partido, que ele considera 
inaceitáveis. “Fiquei incomodado ao saber 
que o PT recebeu R$ 2 milhões para as 
eleições municipais e, praticamente, metade 
desse valor foi destinado ao escritório de 
advocacia do filho do presidente estadual 
do partido, enquanto a outra metade foi 
para um escritório de contabilidade também 
vinculado a dirigentes partidários”, afirmou.

O advogado também destacou que 
cerca de 20 profissionais que trabalharam 
na campanha de 2022 não receberam seus 
honorários e foram ignorados nas eleições de 
2024, mesmo com a expressiva verba recebida 
do fundo eleitoral. “São práticas com as quais 
não concordo. Não estou aqui para julgar se 
são éticas ou antiéticas, morais ou imorais, 

mas eu não concordo com 
elas”, reforçou. O presidente 
do PT em Alagoas é Ricardo 
Barbosa. 

Welton Roberto, que 
ganhou notoriedade política 
no período pré-eleitoral ao 
ser cotado como possível vice 
na chapa de Rafael Brito, 
afirmou que continuará 
exercendo sua profissão na 
advocacia e no magistério, 
com o compromisso de 
seguir atuando por uma 
sociedade mais justa e 
menos desigual.

Ricardo Barbosa preside o 
PT-AL atualmente



Polícia Judiciária da Região 1 (DPJ1), enfrenta 
sérias acusações que podem ter repercussões 
significativas em sua carreira.

As denúncias contra Mayer foram formalizadas 
pelo Ministério Público Estadual (MP-AL), que 
o acusa de fraude processual, revelação de sigilo 
funcional e abuso de autoridade. Segundo o MP, 
o delegado teria manipulado provas para atribuir 

a responsabilidade pelo homicídio de Kleber 
Malaquias a Alessandro Fábio da Silva, um policial 
militar que perdeu a vida em 2022, enquanto 
tentava isentar os verdadeiros responsáveis pelo 
crime.

Além disso, a acusação se baseia em um 
relatório da Polícia Federal, que revelou a troca 
de mensagens entre o delegado e um agente da 

O Tribunal de Justiça de 
Alagoas (TJ-AL) decidiu, 
nesta segunda-feira, 23, negar 
o pedido de habeas corpus 
apresentado pela defesa do 
delegado da Polícia Civil, Daniel 
Mayer. Ele está sob investigação 
por suposta falsificação de 
evidências no inquérito referente 
ao assassinato do ativista político 
Kleber Malaquias. A decisão 
foi proferida pelo juiz Alberto 
Jorge Correia de Barros Lima, 
que exerce funções como 
desembargador no TJ, e a 
análise do habeas corpus será 
submetida à Câmara Criminal 
do Tribunal em tramitação 
futura.

Daniel Mayer foi detido 
preventivamente pela Polícia 
Federal no dia 18 de setembro 
e sua prisão foi confirmada 
em audiência de custódia. 
A manutenção da detenção 
resultou no adiamento do 
julgamento de três indivíduos 
acusados na morte de Kleber 
Malaquias, que estava agendado 
para a semana anterior e agora 
ocorrerá em 17 de fevereiro 
de 2025. O delegado, que 
ocupa o cargo de diretor de 
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Delegado é acusado de manipular provas para inocentar verdadeiros culpados no assassinato do ativista

HABEAS CORPUS NEGADO
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TJ-AL rejeita pedido de liberdade para delegado
acusado de forjar provas no caso Kleber Malaquias

COM MEDO

Durante a sessão 
desta terça-feira (24) na 
Assembleia Legislativa 
de Alagoas, o deputado 
estadual Fernando Pereira 
(Progressistas) trouxe à 
tona a preocupação com a 
segurança em Junqueiro, 
município onde seu 
irmão, Joãozinho Pereira, 
é candidato a prefeito. O 
parlamentar leu trechos 
de um discurso recente 
do presidente da Câmara, 
deputado federal Arthur 
Lira (Progressistas), feito 
durante um comício na 
cidade.

Fernando destacou que 
Lira já teve encontros com a 
Polícia Federal e participou 
de três reuniões em Brasília 
para tratar das eleições em 
Junqueiro. Segundo ele, 
o presidente da Câmara 
pedirá à ministra Carmem 

Parlamentar afirmou que Arthur Lira tem cobrado esclarecimentos acerca dos acontecimentos na cidade

Fernando Pereira cobra respostas sobre violência
em Junqueiro e reforço policial para as eleições

Lúcia, presidente do Tribunal Superior 
Eleitoral (TSE), que preste atenção ao que está 
ocorrendo no município. “O presidente Arthur 
Lira disse que vai solicitar à ministra que abra os 
olhos e ouvidos para o que está acontecendo em 
Junqueiro”, afirmou o deputado estadual.

A principal preocupação de Lira, segundo 
Fernando, é a falta de esclarecimentos sobre 
o assassinato do empresário Adriano Farias, 
ocorrido em junho deste ano. O deputado 
estadual enfatizou que o parlamentar federal 
tem cobrado diariamente respostas sobre o 
crime e que pretende solicitar a presença da 
Polícia Federal e do Exército para garantir a 
segurança no dia da eleição.

“Não estamos acusando ninguém, mas 
queremos saber quem cometeu esse crime. 
Junqueiro nunca viu tanta violência, mas farei 
o que for necessário para que o povo possa 
votar com tranquilidade e liberdade”, disse 
Fernando, referindo-se às declarações de Lira.

Fernando Pereira também aproveitou o 
discurso para reforçar a cobrança por avanços 
nas investigações. 

“Já se passaram 94 dias desde a criação 
da comissão de delegados encarregada de 

investigar o crime, e até agora não houve 
desfecho. A sociedade de Junqueiro e Alagoas 
aguarda respostas. Peço ao Governo que 
forneça esclarecimentos públicos e aumente o 
efetivo da Polícia Militar e da Polícia Civil na 
cidade para garantir eleições seguras e livres”, 
finalizou. O deputado estadual ainda agradeceu 

pelas orações e pelo apoio em 
relação à saúde de Joãozinho 
Pereira, que está internado 
em São Paulo, e informou 
que seu irmão está “em plena 
recuperação e cada vez melhor”.

Polícia Civil, este último preso desde 
2 de setembro sob suspeitas de 
envolvimento na morte de Kleber 
Malaquias. Esses dados sugerem que 
Daniel Mayer teria forjado evidências 
em troca de vantagens, complicando 
ainda mais a sua situação legal e a 
investigação em curso.



(EBA), um dos maiores e mais influentes 
eventos de negócios do Brasil, que ocorre 
nos dias 27 e 28 de setembro, no Centro de 
Inovação do Polo Tecnológico do Jaraguá 
(Cipt). A edição tem como tema: “Desperte 
o líder que há em você”, e tem como foco 
incentivar transformações inovadoras para 

líderes de diversos setores, promovendo 
também um ambiente de networking entre 
os participantes.

A programação conta com palestras de 
grandes nomes do empreendedorismo, da 
ciência e do mundo digital e será dividida 
em atividades gratuitas no anfiteatro do 
Cipt, e pagas, dentro do auditório, no espaço 
“EBA eu vou”. As atividades do primeiro dia 
terão início às 15h, e do segundo dia, às 9h, 
seguindo até às 20h.

O EBA 2024 também conta com a 
ExpoInnovation, um espaço voltado para 
startups, onde serão apresentadas soluções 
inovadoras nas áreas de empreendedorismo, 
tecnologia e gestão, proporcionando uma 
oportunidade exclusiva de colaboração e 
troca de ideias com os principais líderes do 
mercado.

O evento recebe delegações de todas as 
partes do Brasil, formado por grupos de pelo 
menos 15 pessoas, que recebem benefícios 
exclusivos como suporte dedicado e material 
de divulgação, podendo ser formados por 
acadêmicos, líderes estudantis ou qualquer 
pessoa interessada em promover o EBA.

Entre os palestrantes confirmados 
estão Davi Braga, jovem empreendedor 
que fundou sua primeira startup aos 13 
anos; Silvio Meira, renomado cientista 
da computação e um dos fundadores do 
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O Governo de Alagoas, 
por meio da Secretaria 
de Estado da Ciência, da 
Tecnologia e da Inovação 
(Secti), é patrocinador da 
11ª edição do Encontro 
Brasileiro de Administração 

EBA 2024

O Encontro Brasileiro de Administração (EBA) promove atividades de fortalecimento do universo empreendedor no estado

COMEMORAÇÃO

Lei do Consumidor continua sendo um instrumento fundamental para assegurar a justiça e equidade nas relações de consumo

Governo de Alagoas investe em um dos principais
eventos de liderança, inovação e tecnologia do Brasil

O Instituto de Defesa e 
Proteção do Consumidor 
(Procon/AL) esteve 
presente em um encontro 
organizado pela faculdade 
Estácio, na Jatiúca, para 
comemorar os 34 anos 
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Procon Alagoas participa de palestra em celebração
aos 34 anos do Código de Defesa do Consumidor

do Código de Defesa do Consumidor. 
Com pouco mais de três décadas, a Lei 
do Consumidor continua sendo um 
instrumento fundamental para assegurar a 
justiça e equidade nas relações de consumo.

A gerente-adjunta de atendimento do 
Procon/AL, Lívia Ferreira, e a gerente do 

Conselho de Análise de Julgamento de 
Infrações, Mayana Vieira, representaram 
o órgão numa palestra de celebração e 
conhecimento  do código (CDC).

A atuação do Procon/AL é vital para 
promover a conscientização e proteger 
os direitos dos consumidores alagoanos. 
Conhecer e entender a legislação não só 
encoraja os cidadãos, mas também fortalece 
as relações de consumo, contribuindo para 
um mercado mais justo e transparente.

O evento trouxe exemplos acerca 
dos artigos e incisos que configuram o 
CDC, além de apresentar as principais 
alterações realizadas nos últimos anos, 
a exemplo do direito à assistência aos 
indivíduos que se encontram na situação 
de superendividamento. Também foram 
apresentadas as funções e ações que o órgão 
desempenha cotidianamente para com os 
consumidores. 

“Conhecer o CDC é essencial para 
fortalecer nossa atuação em prol do 
consumidor alagoano, uma vez que ele é o 
instrumento que fundamenta nosso trabalho. 
Então, participar desse momento de diálogo 
e aprendizagem contribui muito para 

CESAR, instituto de inovação 
referência no Brasil; Mariam 
Topeshashvili, responsável 
pelas operações brasileiras da 
LTK; Dennis Pena, fundador 
da Polo Palestrantes e do Talks 
Aprendizado Contínuo; Alcemi 
Júnior, presidente e fundador da 
ESC Desenvolvimento; Aline 
Salvi, empresária e autora best-
seller; Moisés Ramos, CEO 
da Âncora X Comunicação; 
o comunicador digital Ivys 
Urquiza; Cara Procópio, analista 
comportamental; e o empresário 
Eurico Tenório.

Sobre o EBA
 O EBA é um dos maiores 

e mais influentes eventos de 
negócios do Brasil, focado em 
promover a transformação, 
inovação, tecnologia e 
conexão entre profissionais, 
empreendedores e líderes de 
diversos setores. Desde sua 
criação em 2013, o EBA tem 
impactado mais de 20 mil 
pessoas em várias edições, 
realizadas em diferentes estados 
do país.

promover a conscientização 
e conhecimento do mesmo”, 
disse Mayana Vieira.

“O evento idealizado pela 
Estácio foi um momento 
importante de diálogo e 
troca de conhecimentos. 
Estivemos com alunos do 
curso de direito da instituição 
que estão se preparando para 
atuar juridicamente, por isso a 
necessidade de conhecimento 
pleno do CDC”, declara Lívia 
Ferreira.

Vale lembrar que o Procon-
AL dispõe de canais para 
atender a população alagoana, 
receber reclamações e realizar 
denúncias. Caso haja alguma 
ocorrência, o consumidor 
pode entrar em contato através 
do 151, mensagens pelo 
WhatsApp (82) 98883-7586 e 
de forma presencial, mediante 
agendamento, através do site 
agendamento.seplag.al.gov.br.
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Presidente da Câmara espera um gesto mais incisivo do governo Lula e do próprio PT
ARTICULAÇÕES

O presidente da Câmara 
dos Deputados, Arthur Lira 
(PP-AL), tem pressionado o 
governo Lula e o Partido dos 
Trabalhadores (PT) para 
um apoio mais contundente 
ao deputado federal Hugo 
Motta (Republicanos-PB), 
na disputa pela presidência 
da Casa. De acordo com 
informações da Folha de 
S.Paulo, Lira teria solicitado 
ao presidente Lula uma 
declaração de apoio ou uma 
ação para favorecer Motta, 
durante um almoço na 
semana passada, conforme 
relataram duas fontes ao 
jornal.

Motta já conquistou 
o respaldo de partidos 
influentes, como o PL, que 
possui a maior bancada na 
Câmara, com 92 deputados, 
além do próprio PT. No 
entanto, aliados próximos ao 
deputado têm demonstrado 
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desconfiança em relação às recentes 
sinalizações vindas de representantes petistas 
e do governo.

No dia 11 deste mês, Lira, Motta e 
líderes de sete partidos participaram de 

um almoço conjunto, cujo registro foi 
divulgado em uma foto, sinalizando apoio ao 
candidato. Após o encontro, o líder do PT 
na Câmara, Odair Cunha (MG), publicou 
uma nota afirmando que Lira apoiaria Hugo 

George Santoro confirma possível retorno
de Renan Filho ao governo de Alagoas

RENAN 2026

O CM Cast, podcast 
que traz notícias locais e 
nacionais, lançou um novo 
episódio nesta terça-feira 
(24) com um convidado 
especial: George Santoro, 
ex-secretário de Fazenda de 
Alagoas e atual secretário 
executivo do Ministério dos 
Transportes. 

Durante a conversa 
com os jornalistas Carlos 
Melo e Ricardo Mota, 
Santoro ressaltou o papel 
de Renan Filho (MDB), 
ex-governador de Alagoas 
e atual ministro dos 
Transportes, nas medidas 
que garantiram o ajuste 
fiscal no estado.

Segundo Santoro, a 
gestão de Renan Filho foi 
crucial para a criação de 
um ciclo de investimentos 
que atraiu empresas para 
Alagoas. Ele destacou que 

o equilíbrio das contas públicas implementado 
durante o governo de Renan permitiu ao 
estado crescer e se fortalecer economicamente.

O episódio também abordou as 
preocupações com o futuro econômico de 
Alagoas. Os jornalistas questionaram os 

Ex-secretário, durante entrevista, declarou que ministro poderá voltar à política estadual

Motta, comprometendo-
se a apresentar seu nome 
para debate na bancada 
petista. Contudo, Cunha 
apagou a publicação horas 
depois, embora o texto tenha 
permanecido em outra rede 
social.

No mesmo dia, o líder 
do União Brasil, Elmar 
Nascimento (BA), que 
também disputa o comando da 
Câmara, se reuniu com Lula. 
Segundo a Folha de S.Paulo, 
o presidente reafirmou que 
nem ele nem o PT irão se 
comprometer com qualquer 
candidatura neste momento. 
No dia seguinte, a presidente 
nacional do PT, Gleisi 
Hoffmann (PR), também se 
encontrou com Elmar. Fontes 
próximas a Lula indicam que, 
se o presidente decidir atuar a 
favor de algum candidato, isso 
só ocorrerá após as eleições 
municipais.

Arthur Lira cobra de Lula gesto de apoio
a Hugo Motta na sucessão da Câmara

números divulgados pelo 
Banco do Brasil, que projetam 
um crescimento de apenas 
1,8% para o estado em 2024 
— o pior desempenho entre 
os estados do Nordeste, bem 
abaixo da média regional de 
3,4% e da nacional de 3%.

Santoro comentou a 
possibilidade de Renan Filho 
voltar à cena política estadual 
em 2026, concorrendo 
novamente ao governo. 
“É uma hipótese que não 
está descartada”, afirmou o 
secretário.

O episódio também 
coincidiu com o lançamento 
do livro de George Santoro, 
“Por Trás das Contas - 
Reflexões e Abordagem 
Crítica sobre Economia, 
Política e Finanças Públicas”, 
que reúne artigos escritos pelo 
autor ao longo dos últimos 
anos.



Após um mês sem balançar as redes, Jonathan 
Calleri finalmente voltou a marcar pelo São Paulo 
na última quarta-feira (25), em partida contra o 
Botafogo pela Libertadores. O gol do argentino 
reacendeu a esperança da torcida no Morumbi, 
mas não foi suficiente para salvar o Tricolor de 
mais uma atuação irregular defensivamente. O 
jogo terminou empatado em 1 a 1, e as falhas na 
retaguarda foram novamente o ponto fraco da 
equipe paulista.

Calleri, que vinha sofrendo com a falta de 
oportunidades claras nas últimas semanas, 
conseguiu aproveitar um cruzamento preciso de 
Lucas Moura para, de cabeça, abrir o placar. O 
tento, além de encerrar um jejum de mais de seis 
partidas, permitiu ao atacante igualar os 14 gols 
de Rogério Ceni e Luís Fabiano como os maiores 
artilheiros do clube na competição continental.

Porém, a defesa tricolor, que já havia sido vazada 

Campeonato Brasileiro. Segundo o treinador, 
o desempenho da equipe mostrou sinais 
encorajadores, e ele acredita que ainda há tempo 
para conquistar as vitórias necessárias. “Acredito 
que vamos alcançar o número de triunfos que 
precisamos para nossa manutenção. O poder 

de assimilação do grupo me surpreendeu, e 
mesmo enfrentando dificuldades, conseguimos 
nos impor durante os 90 minutos”, comentou 
Hélio.

No entanto, o treinador não deixou de 
criticar as condições do estádio Santa Cruz, 
afirmando que o gramado estava em péssimo 
estado. “O campo foi horrível e prejudicou nosso 
modelo de jogo. Tivemos pouco tempo para 
treinar e isso se refletiu em nossa atuação. Apesar 
disso, a equipe se adaptou bem a um adversário 
extremamente defensivo, o que foi um ponto 
positivo para nós”, analisou. Hélio destacou 
que, apesar dos desafios, o time conseguiu criar 
situações de gol que refletiram seu estilo de jogo.

A sequência de 13 partidas sem vitórias, a 
última delas em julho, quando derrotou o Ituano 
por 1 a 0, é uma preocupação constante. O CRB 
ocupa atualmente a vice-lanterna da competição, 
com apenas 27 pontos, a três do Paysandu, que 
está fora da zona de rebaixamento. “Sabemos 

Empate sem gols traz esperança ao CRB, 
mas Hélio critica condições do gramado

Atacante volta a marcar, mas falhas defensivas complicam partida decisiva
VACILO

FIM DE JOGO

Calleri quebra jejum, mas
São Paulo sofre no Morumbi

Goleiro surpresa Retorno incerto Novas aquisições
O Barcelona surpreendeu ao anunciar 
a contratação do goleiro Wojciech 
Szczesny, ex-Juventus, para substituir 
Ter Stegen, que ficará fora por oito 
meses devido a uma lesão no joelho. 
Apesar de ter se aposentado após a 
última temporada, o polonês reavaliou 
sua decisão diante da proposta do 
clube catalão, com um contrato 
de um ano a caminho. A diretoria 
considerou outras opções, como Keylor 
Navas e Claudio Bravo, mas decidiu 
por Szczesny, especialmente após a 
avaliação de que o goleiro reserva, 
Inaki Peña, não seria uma alternativa 
confiável. A equipe, que lidera o 
Campeonato Espanhol, precisa de um 
reforço sólido para enfrentar os desafios 
da temporada.

Ángel Romero se destacou na vitória 
do Corinthians sobre o Fortaleza por 
3 a 0, garantindo a vaga na semifinal 
da Sul-Americana e consolidando-se 
como um dos maiores estrangeiros da 
história do clube. Com 15 gols nesta 
temporada, ele é o vice-artilheiro da 
equipe e se tornou o jogador com 
mais gols na Neo Química Arena, 
totalizando 38. Desde sua chegada em 
2014, Romero acumula 311 partidas, 
superando Paolo Guerrero como o 
maior artilheiro não brasileiro, com 
57 gols. Em sua segunda passagem 
pelo Timão, o paraguaio ganhou 
protagonismo sob o comando do 
técnico Ramón Díaz, contribuindo 
significativamente nas vitórias do 
Brasileirão e se firmando como um dos 
capitães da equipe. 

O treinador Jorge Jesus confirmou que 
Neymar deve voltar a atuar pelo Al-Hilal 
apenas em 2025, uma vez que o atacante 
se recupera de uma grave lesão no 
ligamento cruzado anterior do joelho 
esquerdo, que o afastou dos gramados 
desde outubro de 2023. Jesus informou 
que o jogador será reavaliado em janeiro, 
mas até lá, ele seguirá sua recuperação na 
Arábia Saudita. O comandante enfatizou 
a importância de Neymar para a equipe 
e para a liga saudita, embora não tenha 
conseguido estipular uma data precisa 
para seu retorno. A situação deixa os fãs 
ansiosos por um possível reencontro do 
craque com o futebol.

O CSA está em negociações avançadas 
para contratar o zagueiro Wanderson, 
que atualmente defende o Paysandu 
e se destacou ao participar de 34 
partidas nesta temporada, incluindo 
15 pela Série B. Natural de São Luís-MA 
e com 29 anos, Wanderson já passou 
por clubes como Tocantinópolis, Moto 
Club e Sampaio Corrêa. Enquanto a 
equipe azulina se prepara para a pré-
temporada em novembro, já realizou 
quatro contratações e renovou com 13 
jogadores, buscando reforçar o elenco 
para 2025, ano em que competirá na 
pré-Copa do Nordeste, no Campeonato 
Alagoano, na Copa Alagoas, na Copa do 
Brasil e na Série C. Além de Wanderson, o 
goleiro Georgemy, do Brusque, também 
está na mira do clube.

O técnico Hélio dos Anjos 
avaliou o empate sem gols 
contra o Botafogo como um 
resultado que traz ânimo ao 
CRB em sua batalha pela 
permanência na Série B do 

Romero em alta
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seis vezes nos últimos seis jogos, 
voltou a ser o calcanhar de Aquiles 
da equipe. A pressão do Botafogo 
resultou em um gol de empate nos 
minutos finais, deixando a torcida 
do São Paulo apreensiva para o 
jogo de volta. A solidez defensiva, 
ou a falta dela, continua sendo o 
maior desafio para o técnico Dorival 
Júnior, que precisa ajustar o sistema 
rapidamente para seguir sonhando 
com o título da Libertadores.

Agora, com a vantagem do 
gol fora de casa, o Botafogo chega 
confiante para o confronto decisivo, 
enquanto o São Paulo terá que 
corrigir suas falhas e contar com o 
brilho de Calleri para avançar no 
torneio continental.

que precisamos de resultados 
imediatos e estamos focados em 
quebrar essa escrita”, afirmou 
Hélio, com a determinação de 
que a próxima partida, contra 
o América-MG, pode ser um 
divisor de águas.

O jogo está marcado para 
domingo, às 16h, no Estádio 
Rei Pelé. Para o CRB, esse 
confronto é crucial. Com 
a pressão aumentando e a 
necessidade de somar pontos, 
a expectativa é que a equipe 
se aproveite dos aprendizados 
recentes e busque a vitória 
diante de sua torcida, 
enquanto o treinador continua 
trabalhando para melhorar 
o desempenho do grupo nas 
próximas rodadas.

8

Treinador do Galo ressalta aspectos positivos da equipe, apesar da sequência sem vitórias
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TRISTEZA PERSISTENTE

MAGO MUSICAL

FRUSTRAÇÃO DE ANKALAEV

CONFUSÃO NA ARENA

Claire Williams, ex-chefe da equipe 
que leva seu sobrenome, expressou 

sua dor pela venda da Williams 
para o grupo Dorilton Capital, 

ocorrida há quatro anos. Embora 
reconheça que a nova gestão trouxe 
melhorias, a filha de Frank Williams 

revelou que vive com a tristeza de 
não fazer mais parte do time que foi 
uma potência na Fórmula 1. Claire 

enfatizou que a venda nunca foi 
uma escolha fácil para a família, e o 
legado da equipe permanece em seu 

coração.

Aposentado desde 2019, o ex-
jogador Maicosuel, com passagens 

por Botafogo e São Paulo, se 
reinventou como cantor de pagode 

no grupo “Pagode D Milhões”, 
em Cosmópolis. Agora conhecido 
como “Maico”, ele celebra sua nova 

vida artística, destacando que a 
música traz alegria e melhora sua 
saúde mental, sempre ao lado dos 

amigos. 

Magomed Ankalaev, segundo no 
ranking meio-pesado do UFC, 

expressou descontentamento após 
ser preterido como desafiante ao 

título em favor de Khalil Rountree. 
Seu empresário, Ali Abdelaziz, 

criticou a decisão, afirmando que o 
russo já provou seu valor e merece 

uma nova chance pelo cinturão, que 
atualmente pertence a Alex Poatan. 
Enquanto isso, Ankalaev se prepara 

para enfrentar Aleksandar Rakic 
no UFC 308, com a esperança de se 
credenciar para uma futura disputa 

pelo título.

Um torcedor do Corinthians causou 
tumulto na Neo Química Arena 
durante a vitória do Timão sobre 
o Fortaleza, por 3 a 0. Infiltrado 

na torcida cearense, ele gerou 
confusão e trocou socos com fãs do 
Fortaleza antes de ser retirado pela 
Polícia Militar. O Corinthians joga 
novamente no domingo, contra o 

São Paulo em Brasília.
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BAHIA

Salvador recebe o 50º Campeonato Brasileiro de TiroSalvador recebe o 50º Campeonato Brasileiro de Tiro
com Arco com participação de atletas de renomecom Arco com participação de atletas de renome

Evento contará com categorias open nas 
modalidades arco recurvo, barebow e composto

Alagoas brilha nos Jogos Escolares Alagoas brilha nos Jogos Escolares 
Brasileiros com 10 medalhasBrasileiros com 10 medalhas

Alagoas teve uma 
participação destacada nos 
Jogos Escolares Brasileiros 
(JEBs), realizados no 
Recife, ao conquistar um 
total de dez medalhas 
em modalidades como 
atletismo, judô e wrestling. 
O grupo de estudantes-
atletas, que embarcou em 
20 de setembro, retornou a 
Maceió comemorando esse 

Organizado pela 
Brasil Arco, em parceria 
com a Federação Baiana 
de Arco e Flecha (FBAF) 
e a Superintendência dos 
Desportos do Estado da 
Bahia (Sudesb), o evento 
representa um marco para o 
fortalecimento do esporte na 
região. A presidente da FBAF, 
Renata Barros, expressou 
sua alegria e a importância 
do campeonato: “Estamos 
muito orgulhosos de sediar 
uma edição tão especial. A 
expectativa é enorme para este 
torneio, que celebra não apenas 

ORGULHO DA TERRA

Estudantes de Alagoas se 
destacaram em Recife com 

desempenho notável

impressionante resultado.
Entre os medalhistas, os 

atletas Esthefany Letícia, João 
Pedro Pereira e Kauan Alves 
brilharam em suas respectivas 
categorias, trazendo ouro para 
o estado. A equipe também 
contou com medalhas de 
prata e bronze, consolidando 
um desempenho notável, 
especialmente no wrestling, 
onde Alagoas alcançou seu 

melhor resultado histórico.
As irmãs Esthefany e Ketilly 

de Assis foram destaques, 
com conquistas em wrestling 
que refletem sua dedicação ao 
esporte. Esthefany expressou sua 
felicidade ao conquistar o ouro, 
enquanto Ketilly celebrou sua 
primeira participação nos JEBs 
com um bronze, evidenciando a 
importância do evento para suas 
carreiras.

o talento dos nossos arqueiros, 
mas também os 50 anos do 
Campeonato Brasileiro de Tiro 
com Arco.”

A escolha da Praça 
Cayru como local da final foi 
estratégica, visando atrair não 
apenas entusiastas do tiro com 
arco, mas também turistas e 
moradores da cidade. Renata 
Barros destacou que a iniciativa 
inclui atividades de promoção do 
esporte para estudantes de escolas 
públicas, ampliando o alcance e a 
visibilidade da modalidade.

As finais na Praça Cayru 
contarão com seis disputas por 

medalha, com a cerimônia 
de premiação agendada para 
as 16h15. A maior parte dos 
confrontos, no entanto, ocorrerá 
no Estádio de Pituaçu, que possui 
uma estrutura grandiosa e é 
reconhecido por sua versatilidade 
para diferentes modalidades 
esportivas. Vicente Neto, diretor-
geral da Sudesb, ressaltou a 
importância do estádio: “Estamos 
contentes em ver a capacidade 
do Pituaçu em receber grandes 
eventos, incluindo automobilismo, 
corrida e patinação.”

Além de Marcus D’Almeida, 
o público poderá torcer por atletas 

A Escola Estadual Mário Broad 
também se destacou no judô, 
contribuindo para o sucesso geral 
da delegação alagoana. Os Jogos 
seguem até 3 de outubro, com 
competições ainda programadas 
para várias modalidades. Alagoas 
está representada por uma 
delegação de 230 pessoas, apoiada 
pela Secretaria de Estado da 
Educação, que ofereceu suporte 
logístico para os atletas.

baianos como Paulo Merlino, que 
competirá na categoria barebow 
masculino individual, e as equipes 
femininas e masculinas na mesma 
variação, que têm grandes chances de 
medalhas.

A programação do evento 
começa nesta quarta-feira, 25, 
com treinos oficiais pela manhã 
e os rounds qualificatórios das 
categorias composto feminino e 
recurvo masculino a partir das 14h. 
A cerimônia de abertura oficial será 
realizada às 8h do dia seguinte, e as 
disputas continuarão até o sábado, 
quando as finais prometem encerrar 
o campeonato com grande estilo.
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